

DANKSAGUNG

Wir danken herzlich für die vielen ergreifenden Bezeugungen von Liebe und Achtung, die wir nach dem Hinschied unserer lieben

Marianne Gut-Schweizer

entgegennehmen durften. Und wir danken für die grosszügigen Gedenkspenden an die Gemeinnützige Gesellschaft des Bezirkes Meilen und an den Schweizer Hilfsverein für das Albert-Schweitzer-Spital in Lambarene.

Frau Pfarrerin Judith Wyss hat das Leben unserer lieben Verstorbenen sehr einfühlsam interpretiert. Ihr Trauergottesdienst bleibt uns in schöner Erinnerung, auch dank dem Orgel- und Klavierspiel Jürg Toblers. Dr. med. Rita Mächler-Klingler danken wir für die langjährige verständnisvolle hausärztliche Betreuung von Marianne Gut-Schweizer, der Spitex Küssnacht dafür, dass sie ihr ermöglichte, bis kurz vor ihrem Lebensende zu Hause zu wohnen.

In tiefer Dankbarkeit bleiben wir den Menschen verbunden, die Marianne Gut-Schweizer in ihren letzten Lebensjahren nach dem Tod ihres geliebten Mannes Ulrich begleiteten.

Küssnacht, im Dezember 2015

Die Trauerfamilie